



Información para Prensa

LAS VENTAS EN ESPAÑA DEL GRUPO BAYER AUMENTARON UN UNO POR CIENTO EN EL 2003 Y LAS EXPORTACIONES DIECINUEVE POR CIENTO. SIN EMBARGO EL BENEFICIO NETO DESCENDIO UN 40%.

- Inversiones previstas del orden de 20 millones € para ampliación y mejora de las instalaciones en la fábrica de Tarragona.

Barcelona, a 19 de abril 2004.- Las ventas de Bayer a terceros en España ascendieron en 2003 a 817 millones de euros con un crecimiento de sólo el 1% respecto al año anterior. Mucho mejor evolución presentó la cifra de exportaciones desde las empresas del Grupo en nuestro país, que alcanzaron 370 millones de euros, con un crecimiento del 19%, según ha indicado hoy en el transcurso de la presentación de los resultados económicos el máximo ejecutivo de la compañía, Francisco Belil, en la sede central de Barcelona.

En el mismo periodo de tiempo, el beneficio neto del Grupo, de 52 millones de euros, representó una reducción del 40% respecto al año anterior.

Las inversiones a lo largo del 2003 ascendieron a 33 millones de euros, situando así en 270 millones de euros el cómputo total acumulado en territorio nacional durante la última década.

Por áreas de negocio en España, el conjunto de las actividades de **Salud** ha contabilizado en el 2003 un aumento en su facturación total del tres por ciento hasta sumar los 336 millones de euros. El negocio **Agroquímicos** (tras la compra e integración del negocio de Aventis CropScience) creció un 58%, hasta alcanzar los 218 millones de euros. Por lo que al negocio **Polímeros** se refiere, éste experimentó un descenso en el volumen de facturación de un dos por ciento hasta situarse en los 501 millones de euros. Finalmente, el negocio **Productos químicos**, alcanzó los 112



Página 2 de 3

millones de euros, lo que representa un uno por ciento menos que en el ejercicio 2002.

En 2004 el Grupo prepara la creación de 'Lanxess' como grupo empresarial independiente, operativo a partir de julio de 2004 y del que Bayer se desprenderá previsiblemente a primeros de 2005.

También en 2004 se prevén inversiones de casi 20 millones de euros para consolidar la planta de Bayer en Tarragona, considerada una de las más importantes del Grupo en Europa y pieza clave de la creciente actividad exportadora del Grupo. En este contexto, Bayer proyecta una ampliación de la planta de producción de isocianatos MDI hasta alcanzar las 150.000 Tm anuales mediante utilización de los últimos avances tecnológicos (por valor de 4 millones de euros), y por otro lado, llevará a cabo una nueva mejora de los sistemas de seguridad y medio ambiente (por un importe de 15 millones de euros).

El MDI (Diisocianato de Difenilmetano), del que la planta de Bayer en Tarragona es la única productora en España, es un producto intermedio para la fabricación de sistemas de poliuretanos, los plásticos más versátiles que existen, con aplicaciones como aislante en los sectores de la construcción, refrigeración, e importantísimos para automoción, mueble, calzado o material deportivo.

Durante su intervención ante los medios, el máximo ejecutivo de Bayer en Iberia presentó como ejemplo de adaptación del Grupo Bayer en España a las estrategias globales, la constitución de un nuevo Centro Europeo de Competencia en España en el área de tecnologías de información (IT). Parte del equipo informático español se especializará y prestará servicio a toda la organización en Europa en los campos de CRM (*Customer Relationship Management*) así como en la gestión informática de

Bayer



Página 3 de 3

Internet y páginas web. Con éste ya son seis los centros de excelencia o competencia internacional que el Grupo ostenta en diversos puntos de España, dando soporte técnico y valor añadido al Grupo internacional en sus diversos campos de especialización.

Una vez escinda 'Lanxess', el Grupo Bayer en España quedará formado por las siguientes sociedades principales: **Bayer Hispania S.A.** (como cabecera y holding del Grupo, así como empresa de servicios situada en Barcelona), **Química Farmacéutica Bayer, S.A.** (área de Salud con sede en Barcelona y fábrica en La Felguera, Asturias), **Bayer CropScience S.L.** (área agroquímico con sede en Valencia), **Bayer Polímeros, S.A.** (área MaterialScience, con fábricas en Tarragona y en la Zona Franca de Barcelona), así como **Euroservices Bayer S.L.** (San Joan Despí, centro europeo de contabilidad), y **Baysystems Iberia, S.L.** (empresa especializada en la fabricación y venta de sistemas de poliuretanos con sede en Tarragona).

Para más información:

*Grupo Bayer en Iberia
Comunicación Corporativa
Ignacio Sánchez-León
www.presscorner.bayer.es*

Tel.- 932284357

Mail: ignacio.sanchezleon.is@bayer.es